



Planspiel der GWÖ am Beispiel von Schokolade – Welchen Wert hat Schokolade?

11-1-2022 - Ein Projekt der GWÖ zu Thema „Was ist der Wert von Schokolade“ ermöglichte interessierten Studierenden aus der Q3 des Driland Kollegs, nachhaltiges Handeln im Rahmen eines Planspiels aktiv zu erproben. Sie hatten die Gelegenheit, in die Rolle als Unternehmer*in einer schokoladeherstellenden Firma zu schlüpfen und dabei ihre marktwirtschaftlichen Kenntnisse praktisch umzusetzen und zu erweitern. Hierbei spielte neben dem unternehmerischen Interesse der Gewinnmaximierung auch das Thema Nachhaltigkeit eine zentrale Rolle, da sie bei nachhaltigerer Produktionsweise weniger Steuern an den Staat zahlen mussten und sie so trotz höherer Produktionskosten Gewissheit erlangten, dass Unternehmen in zukünftigen

Szenarien an dieser Thematik nicht mehr vorbeikommen. Unser schuleigener Kiosk bietet hierfür den Studierenden bereits eine reichhaltige Auswahl an fairen und nachhaltigen Produkten, mit denen sie sich aktiv für bessere Lebensbedingungen in den produzierenden Entwicklungsländern einsetzen. Das Projekt kam bei den Studierenden sehr gut an und ihre aktive und kreative Mitarbeit bei der Findung von Lösungen wurde am Ende nochmals ausdrücklich positiv durch die Referenten gelobt.